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Zusammenfassung

        
Im Rahmen einer Nachuntersuchung wurden das Essverhalten, die Lebensqualität und Veränderungen im Lebensstil bei 46 Patientinnen erfasst, die aufgrund einer Ano-rexia nervosa oder Bulimia nervosa in stationärer Behandlung waren. Die Lebensqualität der Patientinnen wurde mit dem „Lancashire Quality of Life Profile” [16] erhoben, das Essverhalten und Angaben über Veränderungen im Lebensstil mit einem selbstentwickelten Fragebogen. Patientinnen, deren Essverhalten sich gegenüber der Zeit des stationären Aufenthalts verbesserte, zeigten allgemein eine höhere Lebensqualität als Patientinnen, deren Essverhalten sich nicht verbesserte. Die erstere Gruppe zeigte auch mehr positive Veränderungen im Lebensstil. Die Ergebnisse weisen auf wechselseitige Verflechtungen von Essverhalten und Lebensqualität hin und unterstreichen die Notwendigkeit einer umfassenden, sowohl symptom- als auch konfliktorientierten Therapie.


      
        
Quality of Life in Patients with Eating Disorders: Results of a Pilot Study

        

          
Objective: To assess the eating behaviour, quality of life and changes in life style in 46 female patients with eating disorders, discharged from our psychosomatic unit at least six month ago. Methods: Patients meeting the criteria for DSM-IV anorexia nervosa or bulimia nervosa completed the „Lancashire Quality of Life Profile” [16] and a questionnaire covering demographic aspects, eating behaviour and changes in life style. Results: Positive changes in eating behaviour correlated with higher quality of life scores in many of the domains assessed, including leisure, financial situation and perceived mental health. These changes also correlated with positive changes in life style in several domains, in particular family situation and leisure activities. Conclusions: Results show that various connections between eating behaviour and quality of life as well as life style exist, suggesting a treatment concept that emphasizes both clinical symptoms and psycho-social conflicts.
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